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LESERBRIEF 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

mein Leserbrief bezieht sich auch auf die AZ-Berichterstattung Rosendahl zum abgelehnten 

Förderantrag für den Neubau der Schulsporthalle in Holtwick vom 13.04.2024: 

„Keine Perspektive“ für einen Neubau 

 

Empörung! 

Es ist nicht zu fassen, Bürgermeister Gottheil besitzt die Frechheit zu behaupten, dass er beim 

Einreichen des Förderantrags einen positiven Ratsbeschluss hatte. Er hatte diesen, ohne 

Legitimation, eigenständig gestellt! Der Rat wusste nichts von der Antragstellung, schon gar 

nicht vom Inhalt. Der Fördertopf, aus dem er Geld haben wollte, hatte den Titel „Sanierung 

kommunaler Einrichtungen in den Bereichen Sport, Jugend und Kultur“.  

 

In den Förderrichtlinien hieß es: Gefördert wird die umfassende bauliche Sanierung und 

Modernisierung der fördergegenständlichen Einrichtungen, die in besonderer Weise zum 

Klimaschutz beitragen („klimafreundlicher Gebäudebetrieb“) und nur geringe 

Ressourcenverbräuche erfordern („klima- und ressourcenschonendes Bauen“). Das bedeutet: 

Bestandsgebäude sind grundsätzlich zu erhalten. Ersatzneubauten sind nur in Ausnahmefällen 

förderfähig.  

 

Unser Bürgermeister stellt einen Antrag auf Neubau! – in der Schule würde man sagen; 

Thema verfehlt – 6. Dass der Bürgermeister jetzt die knappe, nachträgliche Absegnung des 

Förderantrages als möglichen Grund für die Ablehnung des Antrages ins Spiel bringt ist mehr 

als frech! Hätte er einen überzeugenden Förderantrag für die Sanierung der Halle gestellt, 

hätten wir vielleicht eine Chance gehabt. Der Bürgermeister hat, wohl wissend was gefördert 

wird, einen guten Prozessstart zur Sporthalle an der Grundschule eigenmächtig ad absurdum 

gestellt – dazu mit einem unqualifizierten Antrag. 
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Zur Erinnerung der immer noch gültige Ratsbeschluss: Im Verfahren bleiben alle Optionen 

offen - Neubau Sporthalle, Sanierung Altbestand, Kombination mit OGS oder OGS alleine. 

Im nächsten Planungsschritt wird die Grundlage für eine Abwägung des nächsten 

Planungsschrittes gelegt. Erst wenn mit den relevanten Stakeholdern geklärt ist, was wir 

wollen, können wir uns mit der möglichen Finanzierung beschäftigen. „Keine Perspektive“ 

sollten allenfalls skandalöse Alleingänge des Bürgermeisters haben. Mehr Infos: www.gruene 

rosendahl.de: Leserbrief vom 12.10.2023, Haushaltsrede 2024    

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

http://www.gruene/

